



PAN-PRI-PRD: el descalabro que quieren convertir en victoria

ESTABOCAES MÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

Sorprende el optimismo de los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, respectivamente, ante los resultados de la elección del domingo en la que la coalición opositora ganó en solo dos de los seis estados en los que estaba en juego el cambio de Gobierno.

Nos cuentan que al interior de los tres partidos hay políticos influyentes que ya están cansados de las cuentas alegres, y de los resultados nega-

tivos de sus líderes, sobre todo de Marko y de Alito (en el PRD se dan por bien servidos de que el partido siga, recibiendo oxígeno, alargando un poco más su existencia) por lo que ya han comenzado a diseñar un plan de acción para, en primer lugar, destituir a sus respectivos líderes; y en segundo, para enderezar el camino con miras a ya no sufrir más derrotas electorales.

Y es que dicen que tanto Marko como Alito, no han querido hacer un mea culpa y reconocer los hierros que tuvieron en el proceso federal de 2021, y que prácticamente repitieron en el del domingo pasado, con las consecuencias que ya todos sabemos: al PAN le arrebataron Tamaulipas y Quintana Roo, y al PRI, Oaxaca e Hidalgo, entidad que durante 93 años fue bastión tricolor.

Tal parece que, para la coalición opositora pesa más el que Morena no haya conseguido el triunfo en Durango y eso lo toman como un gran desca-

labro del partido oficial y no quieren darse cuenta de que la ola guinda se está apoderando de gran parte del territorio nacional (va a gobernar más de 20 entidades) y en una de esas, en los comicios de 2023 también les quitan el Estado de México (la joya de la corona) y Coahuila, con lo que la 4T tendría más que segura la presidencia en 2024.

Más les vale que, desde ya, comiencen a trabajar en el diseño de una nueva estrategia o de lo contrario el año próximo el PRI y el PRD podrían comenzar su proceso de extinción, mientras que, en 2024, el PAN podría convertirse en la tercera fuerza política a nivel nacional, pues no hay que perder de vista a Movimiento Ciudadano que viene tomando un fuerte impulso y en dos años podría rebasar al blanquiazul.

¿MOCHES EN CHIAPAS?

En Chiapas la ciudadanía se pregunta si ¿el go-

bernador, Rutilio Escandón estará enterado de que, a través de la Comisión de Caminos e Infraestructura Hidráulica, que encabeza Jorge Luis Gómez Jiménez, se está favoreciendo a un grupo muy selecto de constructoras?

Entre las empresas privilegiadas se encuentra Promotora y Desarrolladora Clave S.A de C.V, con un contrato de más de 42 millones de pesos; La Caminera del Sureste S.A de C.V, con una obra de casi 20 millones de pesos y la Constructora Bombana S.A de C.V, con un contrato superior a los 20.5 millones de pesos.

Nos dicen que en la designación de contratos "sospechosos" juega un papel clave la contratista Ana Karen Gómez Zuart, a quien se le entrega un jugoso moche del 10%.